

La muestra se puede visitar hasta el 7 de octubre.

## “Los Caprichos” de Goya se exponen en Villanueva de la Cañada

**Vva. de la Cañada, 15 de sept.2017.-** El Centro Cultural La Despernada acoge la exposición [“Los Caprichos. Francisco de Goya”](#) (Red Itiner) desde hoy y hasta el próximo 7 de octubre. La muestra, en la Sala Aulencia, reúne 80 grabados realizados por Francisco de Goya tras su nombramiento como primer pintor de cámara en 1799. El artista retrata a la sociedad de entonces y crítica los abusos sociales del momento de forma satírica a través de esta serie, en la que utiliza las técnicas del aguafuerte y aguatinta.

La inauguración de la exposición ha tenido lugar esta tarde en el C.C. La Despernada y ha sido amenizada por la Escuela Municipal de Música y Danza. Durante el acto, también se han inaugurado otras tres muestras: [“Divertimento”](#), del autor Juan Blasco Martínez, que incluye un total de doce obras de distinta temática creadas con todo tipo de materiales (pintura acrílica, madera, legumbres, etc.); [“Steampunk Digital Art”](#), del artista local Carlos Molina Alonso, que presenta una decena de obras realizadas con técnica digital, tinta y lápices de colores en torno a la arquitectura y ambientes de época y, [“Mostrando la realidad”](#) de la pintora Gabriela del Olmo, sobre la situación en la que se encuentran algunas especies animales.

Las exposiciones se pueden visitar hasta el próximo 7 de octubre, de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 h. y los sábados, de 10:00 a 14:00 h. La entrada es gratuita.